

GRUPO XV

un buen "Antonio Borrachero"

Ganaron los madrileños por 3-1, pero los abulenses causaron buena impresión

Plus Ultra y Avila jugaron un partido en el estadio "Antonio Borrachero"

Madrid. (Crónica de nuestro corresponsal, JOLOMAR). Plus Ultra, 3 (Criado, 2, y Rivera); Avila, 1 (José).

Plus Ultra: Bermejo; Macías, Pascual, Perdiguero; Corcuera, Maroto; Aráez, Criado, Rivera, Fredy y Barazal.

Avila: Peña; Pato, Felipe, Miguel Angel; Pazo, Trashorras; Diego, Méndez, González, José y Aranda.

Arbitró el señor Muñoz de Morales, cuya actuación fue buena. Quizás estuviera un poco riguroso al anular un gol a Rivera por fuera de juego bastante discutible.

INCIDENCIAS

No hubo lesionados, pese a jugarse a ratos un poco duro; pero fue una dureza noble. Floja



Rivera, que sobresalió en la delantera del Plus

entrada debido especialmente a la festividad de Año Nuevo. Mañana casi calurosa, impropia de la época. El Plus Ultra salió con brazaletes negros por la muerte de un hermano del general Troncoso, presidente del Club, al que enviamos nuestro más sentido pésame.

El partido se ha caracterizado por el constante acoso del Plus Ultra y la cerrada defensa del Avila. En lo que respecta al primer tiempo, que concluyó con empate a un gol, el bando local hizo méritos para haber conseguido un par de tantos más, pero esta vez la suerte se alió con los visitantes, cuyo bloque defensivo salvó balones con marchamo de gol.

Abrió el marcador Criado cuando iba mediado el primer período, rematando admirablemente de cabeza una jugada que nació en Fredy. Muy poco después empató el Avila al rematar también maravillosamente de cabeza José un centro que le llegó de la banda derecha.

Continuó el dominio del Plus Ultra durante todo el segundo tiempo. Nada más comenzar éste, sus jugadores buscaron el gol con ahínco y furor, logrando desnivelar el tanteador nuevamente Criado, a los 20 minutos, al rematar una serie de tiros y rechaces de atacantes y defensores de ambos bandos. Ya en las pestrimerías del tiempo reglamentario, Rivera remachó la victoria madrileña con otro magnífico tanto de cabeza, recogiendo un centro de Aráez.

Ha causado buena impresión el Avila. Oyaregui ha planteado el partido tal y como mejor les convenía para obtener un resul-

tado honroso. Puede que haya sido éste el equipo que más nos ha gustado de todos cuantos pasaron por el Estadio "Antonio Borrachero" durante la primera vuelta de la Liga, exceptuando al Badajoz, Extremadura y Manchego, naturalmente. El Avila tuvo en esta ocasión sus mejores hombres en el bloque defensivo y en su extremo Diego. Peña fue más espectacular que efectivo.

En lo que respecta al Plus Ultra, jugó en plan de equipo superior, con su técnica habitual y con más coraje que en partidos anteriores. El resultado obtenido es justo a todas luces, e incluso pudo ser algo más elevado. Sus jugadores más destacados fueron hoy Macías y Rivera, seguidos de Criado y Fredy. No obstante, todos muestra-

ron un gran afán de victoria, que les hace dignos del elogio.

En la caseta visitante Oyaregui, nos dijo: "El Avila no ha rendido con arreglo a lo que en él es habitual, debido a que hoy no he podido alinear a varios titulares. De todas maneras, todos han luchado con coraje, lo que me satisface. El resultado parece justo, aunque me hubiese parecido aún más justo un 2-1. En cuanto al Plus Ultra, le he encontrado bien, siendo uno de los mejores equipos del grupo".

En el vestuario local, Trinchán nos manifiesta: "El Avila ha sido un equipo peleón, que ha luchado mucho. Los míos han hecho un partido bueno y hemos ganado merecidamente. El resultado creo que con un poco de suerte pudo ser un tanteo más elevado".

El At. Calvo Sotelo arrolló al Villacañas, sobre todo en el segundo tiempo

Pla Mora: «Ya tenía ganas de ofrecer al público un buen partido»

Carmelo: «Reconociendo las cosas, el resultado pudo y debió ser más amplio»

Puertollano. (De nuestro corresponsal, Fran).

Atlético Calvo Sotelo, 7 (Agüero (2), Tasi (2), Chone (2) y Soriano); Villacañas, 1 (Heredia).

Villacañas: Lesmes (Pachón); Herrero, Maroto, Masi; Grande, Heredia; Paquito, Andreu, Claudio, Aguirre y Alejandro.

Atlético Calvo Sotelo: Delgado; Pizarro, Tomares, Manolete; Edu, Soriano; Checa, Andrés, Chone, Tasi y Agüero.

Dirigió con acierto el partido, el señor Cárdenas, bien auxiliado por García Román y Carrasco.

LOS GOLES

20 minutos. Golpe franco que Agüero convierte en el primer tanto.

41 minutos. Agüero, de tiro fuerte y colocado, marca el segundo.

43 minutos. Heredia, de golpe franco por encima de la barrera, marca el del honor visitante.

Cinco minutos de la segunda parte. Tasi resuelve una melée ante el marco de Lesmes, que luego es sustituido por Pachón.

20 minutos. En gran jugada de Andrés, Chone marca de cabeza el cuarto.

23 minutos. Tiro raso de Soriano, que se cuele junto a un poste.

26 minutos. Tiro de Agüero, que rechaza el poste, y Tasi, que seguía la jugada, empalma a la red.

38 minutos. Chone cierra la cuenta, de un buen cabezazo, a centro de Agüero. Es el 7-1 definitivo.

El Villacañas ocupa el último lugar de la tabla, porque es un equipo flojo; aún, durante la primera parte, aguantó, mal que bien, la avalancha local; luego, ya no pudo. Maroto y Heredia se salvaron un poco del naufragio general; sus dos porteros, estuvieron nada más que regular.

El Atlético, en parte por su buen juego y en parte por la flojedad del rival de turno, logró un tanteo amplio, de goleada. Tras una buena primera parte, en la segunda hizo una exhibición de fútbol; los forasteros apenas cruzaban la raya del centro del campo y el Atlético bordaba jugadas de las buenas. Prácticamente, todas las líneas respondieron, incluso Tomares en su nuevo puesto circunstancial de defensa central. Pero, posiblemente, fue el bien jugar de la media lo que hizo que saliese tan buen partido, pues tanto Edu como Soriano estuvieron muy bien. En la segunda parte, el quinteto de vanguardia arrolló materialmente a las líneas defensivas visitantes. Chone dio la cara siempre y, en cuanto a Tasi, parece que se va acomodando al puesto que dejó vacante Dueñas; pero, como éste, en el Atlético, era la "estrella" de la delantera, Tasi tendrá que luchar mucho para igualarle; clase tiene, lo que le hacen falta son partidos.

En el Atlético, no destacó nadie, porque todos destacaron.

Al fin, el Atlético ha conse-

El «Santa» sigue con los mismos errores

Y el Plasencia se llevó el partido con cierta facilidad

TOLEDO. (De nuestro corresponsal, Bustamante).

Santa Bárbara, 0; Plasencia, 2 (Romera y Montero).

Tarde soleada y apacible. Regular entrada, con un público silencioso, sin ánimo, en pleno efecto de resaca de la noche de San Silvestre, que espera indiferente que salten los jugadores al terreno de juego. Cuando lo hacen, tienen el mismo aspecto que los espectadores: somnolientos. Los equipos forman así:

Plasencia: Ladis; Noni, Gil, Videgay; Salva, Mora; Romera, Guerra, Montero, Redondo y Delgado.

Santa Bárbara: Chule; Víctor, Pepe, Tordesillas; Chiqui, Agustín; Piñeiro, Santiago, Modesto, Emilio y Juanito.

Arbitro: El colegiado señor Winter. Pese a seguir el juego de lejos; pese a haber concedido un gol en jugada dudosa, en la que quizá, él, por estar encima, viera con claridad cómo se había producido; pese a dar demasiadas explicaciones a los jugadores y alguna palmadita que otra en las espaldas, pese a ser, como cada árbitro, ligeramente caserillo, Winter nos gustó. Estuvo francamente bien. Y que se chinchén los delgados, por-

que digamos que ha estado bien un árbitro gordo.

G O L E S:

A los 18 minutos abre el marcador el mejor jugador, al menos esta tarde, del Plasencia: Romera. Lo hace de cabeza, ante la mirada indiferente de compañeros y enemigos de juego. 0-1.

Diez minutos más tarde, es decir, a los 29, el otro jugador destacado del encuentro, Montero, en la jugada dudosa, pero muy bien llevada por él, logra el segundo y último tanto del encuentro. Total, 2-0. Pero al revés: favorable al Plasencia.

PARA EL "SANTA"

NO HAY AÑO NUEVO

Casi todo el mundo, e incluso algunos que parecen que no están en este mundo, cuando llega un nuevo año se hacen nuevos planes, nuevos propósitos, respecto del año que empieza y en relación con la conducta anterior; pero para el "Santa" parece que todo sigue igual, como si aún estuviéramos en el año de Maricastaña: ninguna innovación, ninguna novedad, el mismo empecinamiento en el error, los mismos nombres y el mismo orden en el campo. (Perdón: quisimos decir el mismo desorden). Porque de salida se vio que el partido estaba ganado por el modesto Plasencia a poco que se enforzara en ello. En su oponente, nuestro Santa Bárbara, aparte de una apatía y faltas de fuerzas general, había un hueco en el centro del campo que facilitaba la labor del contrario. Ni Santiago, evidentemente en sus horas bajas, y encargado de organizar, ni Chiqui, otro centrocampista, pues no tiene facilidad ni facultades para otra cosa, ni Pepe, encargado de guarecer la puerta de Chule, cumplían ni medianamente con su misión. Por ahí vino lo que tenía que venir, pues el Plasencia vio el hueco y se movió en ese terreno, y vinieron dos goles... solamente. Y gracias que el Plasencia, que fue muy superior a su rival, es un equipo de pocas posibilidades, si no, la goleada hubiera sido mayúscula. Pero al Plasencia le bastó tener un par de muchachos —Romera y Montero— que se movieran bien, para vencer al desangelado Santa Bárbara.

Eso sí, el vencedor tuvo un mérito extraordinario, lo menos que se puede pedir en un espectáculo que se llama deporte: sudar la camiseta. Llegaron siempre antes a todos los balones y en el segundo tiempo se defendieron con fe. Meritorio su triunfo. Pero por su propia culpa, escaso. En la segunda mitad debieron de seguir atacando, ya que su puerta no corría ningún peligro. ¡Allá ellos que se conformaron con lo poco, pudiendo haber alcanzado lo mucho!

El Santa Bárbara, en este año que acabamos de estrenar, presentó una alineación que más bien parecía del Día de Inocentes, quizá debida a las lesiones, pero que sepamos, sin merma de facultades, en la caseta quedaron Gargolla, interior nato; Antolin, medio ídem, y Cerrillo, aprovechable en cualquier puesto, incluso de centro delantero... Pero técnicos tiene el Santa, que saben bien lo que se hacen. Uno, simplemente, se limita a escribir lo que ve.

Y para terminar, aplicamos al entusiasta equipo toledano, el famoso chiste en el que se cuenta que un reo a quien iban a ajusticiar preguntó el día que era, y al contestarle que lunes, contestó: "¡Pues si que empezamos bien la semana!".

(Pasa a la página 9).